

3つのだいじ

- やさしさはだいじ
- まなびはだいじ
- がんばりはだいじ



北九州市立筒井小学校
文責 校長 山口典子

ご入学おめでとうございます！

お子様のご入学まことにおめでとうございます。

今日まで、愛情深く慈しみ育てられたお子様の入学。新型コロナウイルス感染症対応のため、入学式典は行わず、臨時休校。更に緊急事態宣言を受け、5月6日まで休校延長となってしまいました。「何とか教室で子どもたちと会えないかな」「せめて写真だけでも」といろいろ考えていましたが叶わず、申し訳ない気持ちでいっぱいです。入学式に幼稚園や保育園等からいただきました「祝詞～お祝いの言葉」を同封させていただいています。お子様と見られてください。

入学にあたり、本校の学校教育目標とめざす子どもの姿についてお知らせいたします。

子どもたちが、将来社会的に自立し、心豊かに、かしこく、たくましく自分の人生を歩んでいくための、基礎的な力を身に付けられるよう、全教職員が一丸となってよりよい教育活動を行なってまいります。

本校では今まで「やさしさの花」「まなびの花」「がんばりの花」についてめあてを持って取り組み、それぞれの花を大きく咲かせることができるよう指導してきました。

今年度からは、この大きく咲いた花を大事に、更に大きく咲かせ続けられるよう、“3つのだいじ”として「やさしさはだいじ～だれでも、いつでも、じぶんから」「まなびはだいじ～だれでも、いっしょうけんめい、じゅぎょう中」「がんばりはだいじ～だれでも、いちばんだいじ、じょうぶなからだ」を提示し、学校全体で推進していきたいと思っています。ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

職員一同「学校は楽しいな」「明日も行きたいな」と思ってもらえるように、安心して登校できる日のために準備を進めてまいります。本校教育へのご理解ご支援を賜りますようお願いいたします。

学校教育目標 家庭や地域と連携して「豊かな人間性とたくましい体を持ち、自ら学び自ら考え正しく判断して行動し、協力してよりよい生活を創り出していく子ども」を育成する。

【めざす子どもの姿】 「自分が好き・友だちが好き・先生が好き・学校が好きな子ども」

- ◎ 思いやりのある子ども（やさしい子）
- ◎ 進んで学び、共に考える子ども（すすんで学ぶ子）
- ◎ がんばる子ども（はたらく子）
- つくりだすことに熱中する子ども（感性豊かな子）



今年度も

「あなたも」運動

あいさつ

なふだ

ただしい言葉づかい

もくもくそうじ

新型コロナウイルス感染症対応 ご理解ご協力を

緊急事態宣言が出され、5月6日（水）までの休校となりました。いつになったら普通の学校生活に戻るのか、ご心配のことと思います。しかし、今後どうなっていくのか、いつ終息に向かうのか、今の段階ではまだ見えていません。今できることは、病気について正しく知って、正しい対応を学校・家庭・地域が一体となって、みんなで行っていくことが大切です。こまめな手洗い・咳エチケット・抵抗力を高める（十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事）ことを心がけ、不要不急の外出を控え、3密（密閉・密集・密接）を避けるなど、みんなで気を付けていきましょう。

学校では毎朝、健康観察をしています。規則正しい生活を送るためにも、休校中、朝の検温と体調チェック、マスクの着用（使い捨てマスク、ハンカチマスク、布マスク等）をしていただき、健康観察の習慣化ができるよう取り組んでいただきたいと思います。

今後、連絡事項は「いっせいくん」やホームページでお知らせします。ご確認ください。学校生活でご不明なことがありましたら、いつでも学校へご連絡ください。

5月7日（木）子どもたちと会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様のご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

ツツイックスだよ。
待ってるよ！



筒井小マスコットキャラクター